

Reforma sí, pero que no vulnere a órganos

Los coordinadores parlamentarios del PRI, PAN y PRD cerraron filas al decir sí a una reforma político electoral, pero nada que vulnere a los órganos electorales.

Así lo dijeron durante la instalación de las Comisiones Unidas de Reforma Político-Electoral, de Puntos Constitucionales y de Gobernación, cuyos integrantes se encargarán de dictaminar una propuesta, derivada de 107 iniciativas presentadas por todos los grupos parlamentarios, así como una recibida desde el Poder Ejecutivo.

https://www.cuartopoder.mx/nacional/reforma-si-pero-que-no-vulnere-a-organos/426486/